
Traurig, aber leider wahr. 

Zur Jahreshauptversammlung für das Jahr 2017, konnte am Freitag am dem  2 Februar 2018 der 
 1. Vorstand des Sportvereines Oberstimm Herr Wolfgang Koschig gerade einmal 32 
Vereinsmitglieder begrüßen. 
Unter diesen 32 anwesenden Mitgliedern befand sich auch die komplette Vorstandschaft des  
570 Mitglieder umfassenden Vereins. 
In seinem Bericht monierte  Herr Koschig auch die geringe Teilnahme an den Veranstaltungen des 
Vereins (Weihnachtsfeier, Sommerfest) so dass die Vorstandschaft schon überlegt bei weiterhin so 
geringer Teilnahme überhaupt noch eine Weihnachtsfeier abzuhalten. Auch in der Vorstandschaft 
hat sich einiges geändert. Nach dem Rücktritt des Fußballabteilungsleiter,  Gündüz Coban, ist jetzt 
Martin Westermeyer neuer Abteilungsleiter Fußball.  In der Abteilung Karate ist nach 14 Jahren 
Abteilungsleiter Walter Stippel wegen gesundheitlichen Gründen zurückgetreten. Als Nachfolger 
wurde Gregor Quass, der schon als Beirat in der Vorstandschaft tätig war, einberufen. Als neuer 
Beirat folgt Daniel Huber. 
Anschließend  wurde die finanzielle Situation des Vereins, durch die Kassiererin Kerstin Weber, offen 
gelegt.  
Nach ausführlichen Berichterstattungen  der einzelnen Abteilungen erfolgte ein Überblick zum 
Thema Flutlichtanlage sowie Funktionshüttenbau. 
Tobias Silberhorn als Projektleiter beider Gewerke schilderte die bestehende Situation. 
Flutlichtanlage Rennwiese: Das Projekt ist abgeschlossen und fertig finanziert, Dank der Zuschüsse 
der Gemeinde Manching und des BLSV. 
Funktionsgebäude Schulsportplatz: Der Rohbau steht, demnächst könne die in Eigenleistung zu 
erbringenden Arbeit, wenn die Witterung es zulässt, beginnen. 
Im Anschluss der Berichterstattungen fanden die Ehrungen für langjährige und verdiente 
Vereinsmitglieder statt. 
Frau Ulrike Schmid, als Vereinsehrenamtsbeauftragte, moderierte die Ehrungen die durch den  
1. Vorstand Herr Koschig und den 2. Vorstand Herr Schneider ausgeführt wurden. 
Weber Kerstin Vereinsnadel in Bronze.  Sporer Susanne Vereinsnadel in Silber. 
Veit Ronald Vereinsnadel in Gold. 
Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit:  Annaberger Paula, Drack Anna, Drack Elke, Kraus Thomas, Wittl 
Tobias, Hebding  Bernd. 
Für ihre Erfolge bei der Europameisterschaft in Kyokushin Karate in Rumänien wurde Senpai 
Alexandra Zellner 4 Platz in der Disziplin Kata sowie Sensai Hans Zellner 3 Platz in der  Dsiziplin 
Kumite gewürdigt. 
Tobias Silberhorn wurde für seinen unermüdlichen Einsatz bei der Umsetzung  der Flutlichtanlage 
und des Hütten Baues mit einer Außerordentlichen Ehrung bedacht. 
Die Vorstandschaft des SV –Oberstimm . 
 



 

v.li.n. re: 2. Vorstand Armin Schneider, 1. Vorstand Wolfgang Koschig, Susanne Sporer, Alexandra Zellner, Ulrike Schmid, 

Hans Zellner, Paula Annaberger, Ronald Veit, Bernd Hebding, Kerstin Weber Frau 2. Bürgermeister Elke Drack Tobias Willl, 

u. Tobias Silberhorn. 
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